PERIÓDICO

PÁGINA

FFCHA

SECCIÓN



ContraRéplica

20-03-25 **LEGISLATIVO**

Congreso debe determinar si hay pruebas contra Cuauhtémoc Blanco



La presidenta Claudia Sheinbaum señaló que corresponde únicamente al Congreso determinar si existen pruebas suficientes para el desafuero del exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, acusado de un delito grave por presunto intento de violación contra su media hermana.

Durante su conferencia matutina de este miércoles. Sheinbaum fue consultada sobre el aplazamiento del juicio político contra el también exfutbolista y aclaró que el proceso no debe verse como un tema político.

"Es un asunto que compete al Congreso, ya que este debe analizar si existen suficientes pruebas o no para el proceso que van a desarrollar. No se trata de un tema político, sino de determinar si hay pruebas o no, y esa es una decisión que corresponde tomar al Congreso", enfatizó la mandataria.